

jueves 21 de marzo de 2024

## Reabre el parque infantil de la calle La Jara, en San Lázaro, con juegos inclusivos

*El concejal Fran Hernández destaca que se han instalado nuevos aparatos de juego, con elementos accesibles, para promover la inclusión y garantizar un espacio de diversión para toda la infancia*



Parque infantil de la calle La Jara

El parque infantil de la calle La Jara, en camino San Lázaro, se ha reabierto tras las obras de mejora que se han estado ejecutando para modernizar esta área de juegos para los niños y niñas de la zona. Los trabajos, impulsados por la Concejalía de Servicios Municipales, se han centrado en la sustitución de los aparatos de juego por otros nuevos accesibles e inclusivos, según explicó el concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández.

El parque cuenta ahora con un complejo de torre con tobogán, trepa, pasarela, túnel y paneles interactivos, así como un columpio equipado con asiento inclusivo, una casita también inclusiva y un muelle doble. También se ha colocado un nuevo pavimento de caucho para mayor seguridad en el disfrute del espacio.

El proyecto ha supuesto una remodelación del parque, convirtiéndolo en un espacio versátil y dinámico donde los pequeños pueden desarrollar sus habilidades motoras y sociales de manera lúdica y segura. La actuación se ha visto enriquecida con la sustitución de los bancos del entorno de área de juego para mayor comodidad de las familias y personas que acompañan a los menores.

Hernández puso en valor la importancia de los parques infantiles como puntos de socialización e integración en la vida comunitaria, en los que se fomentan valores de respeto a la diversidad desde edades tempranas. Además de favorecer la actividad física y el juego al aire libre, contribuyendo así a promover un estilo de vida saludable en los más pequeños.

El edil puso el acento también en la importancia de los parques infantiles para las familias, al convertirse en puntos de encuentro y convivencia, fomentando el sentido de pertenencia a la comunidad.

“Nuestro compromiso es seguir dotando estas áreas de juego al aire libre con elementos inclusivos y continuar con el plan de mejora de estos espacios para aumentar la calidad de vida de los niños y niñas, y que puedan desarrollarse en un ambiente saludable en el que jugar y convivir”, aseveró el concejal.

